
COMITATO PROVINCIALE F.I.S.E. TRENTINO
* * *

Verbale Comitato d.d. 13.06.2023
* * *

A seguito di convocazione inviata a tutti i componenti, il giorno lunedì 13 giugno 2023 alle
ore 20.00 presso la sede del Coni Trento c/o il C entro Sanbapolis in Via della Malpensada
n. 84, 38123 Trento (Tn) e in diretta streaming per chi impossibilitato a presenziare, si è
riunito il Comitato FISE Trentino per discutere il seguente ordine del giorno:

1. Approvazione Verbale precedente d.d. 05.06.2023
2. Campionati Regionali alto Ostacoli: titolo 2° grado e chiarimenti
3. Piazza di Siena – contributi partecipanti
4. Definizione ufficiale referente Discipline Olimpiche 2023
5. Clinic di reining
6. Varie ed eventuali

* * *
Alle ore 20.00 sono presenti:
 il Presidente Martino Bridi
 i  Consiglieri:  Giorgia di  Renzo, Giovanna Bezzi,  Loredana Ducati,  Massimo Caumo,

Maurizio Ferrarol e Vittorio Cavalieri
 Il Revisore di Conti dott. Roberto Romanese
 Assenti giustificati: Ernesta Frigo, Luca Chemolli, Luca Zeni e Romano Niccolini
Assenti ingiustificati: -

* * *
1. Approvazione verbale riunione del 05 giugno 2023

Il Presidente da lettura del verbale della seduta del consiglio del 03 aprile 2023.
Non  essendoci  controindicazioni  da  parte  di  nessun  Consigliere,  si  procede
all'approvazione del verbale. Il Consiglio approva all'unanimità.

* * *
2. Campionati Regionali alto Ostacoli: titolo 2° grado e chiarimenti

Il  Presidente  illustra  brevemente  quanto  emerso  nell'ultima  seduta  in  merito  alle
discussioni  relative  al  Campionato  Regionale  Salto  Ostacoli  e  in  particolare  al
Campionato 2° gradi.
Il  Presidente  comunica  che  è  rimasto  dispiaciuto  non  tanto  per  l'andamento  dei
campionati  che  a  dire  il  vero  sono  stati  apprezzati  dai  presenti,  ma  per  le  solite
polemiche  inutili  che  i  consiglieri  di  riferimento  avrebbero  potuto  tranquillamente
evitare risolvendo le  situazioni  problematiche alla  chiusura delle  iscrizioni  e  quindi
prima dell'avvio della competizione.
Si fa presente che Il Presidente in accordo con la Presidente dell'Alto Adige aveva
proposto,  prima  dell'avio  della  manifestazione,  ad  iscrizioni  chiuse  di  modifcare  il
regolamento dei campionati togliendo il numero minimo di partenti, limitando il numero
minino  solo  per  l'assegnazione  dei  montepremi,  tale  proposta  poi  non  recepita  in
quanto la deroga al regolamento è stata formulata in maniera errata.
Per  quanto  riguarda il  campionato  secondo gradi  si  conferma quindi  la  volontà  di
assegnare  il  titolo  a  posteriori  che  avverrà,  se  gradito  al  cavaliere  che  vi  ha
partecipato, in occasione della cena del cavaliere di fine anno.
Per il resto il Presidente chiede di iniziare a programmare una location per il prossimo
anno in quanto non è pensabile che le rivalità interne tra i vari  circoli  continuino a
penalizzare  la  base:  i  partenti  al  campionato  di  Sommacamapagna (VR)  erano in
totale tra Trentino ed Alto Adige meno di 80, lontani dai numeri di Merano 2019 (oltre
100 binomi) o di Castelnuovo 2020 (oltre 120 binomi): aggregarsi ai Campionati Veneti
se da un lato ci favorisce per l'organizzazione crea una grossa penalizzazione alla



nostra base in quanto la limitazione imposta dal Comitato Veneto con campionati che
partono dalle categorie 80 limita di molto la partecipazione dei nostri giovani allievi.
Nel caso non si trovasse una location in Regione per il prossimo anno, si propone fin
da subito di prevedere o l'annullamento dei campionati o la loro organizzazione fuori
regione ma non in concomitanza con campionati di altre regioni.
Il Consiglio all'unanimità approva.

* * *
3. Piazza  di  Siena  –  Contributi  e  Sponsorizzazione  Tattini  Rappresentative

Comitato
Il Presidente propone di riconoscere per la partecipazione al Concorso di Piazza di
Siena  alla  Coppa  del  Presidente  un  contributo  forfettario  ai  ragazzi  che  vi  hanno
partecipato nonostante non si  sia riusciti  quest'anno ad avere la  squadra,  ma con
partecipazione degli stessi solo a titolo individuale.
Si propone di riconoscere al loro circolo un contributo forfettario di Euro 400,00.- a
cavallo quale contributo a parziale copertura delle spese di trasporto dei cavalli e di
pernottamento dei ragazzi: tale importo sarà liquidato al Club Ippico Gaidoss A.s.d.,
circolo presso cui risultano tesserati i due ragazzi e che ha organizzato il trasporto dei
cavalli.
Il Consiglio all'unanimità approva la Delibera di Spesa Nr. 12/2023 d.d. 13.06.2023.

* * *
4. Definizione ufficiale referente Discipline Olimpiche 2023

ll Presidente chiede ai consiglieri ppresenti chi intende ricoprire il ruolo ancora vacante
per la corrente stagione: si rpopone il consigliere Loredana Ducati, già referente per la
formazione.
Dopo ampia discussione a maggioranza, non essendo peraltro state avanzate altre
candidature, si ratifica la nomina di Loredana Ducati quale referente per le Discipline
Olimpiche per la stagione 2023 in corso.
Il Consiglio all'unanimità approva.

* * *
5. Clinic di reining

Il  Presidente  comunica  che  è  pervenuta  dal  consigliere  Referente  per  il  Reining
Maurizio Ferrarol la richiesta di organizzare un clinic di reining per i giovani allievi che
si terrà nel week-end di fine mese (da venerdì 30 giugno a domenica 2 luglio) presso
le strutture del centro di monta americana El Zerilo A.s.d. di Tesero.
Per  tale  clinic  il  Consigliere  Maurizio  Ferrarol  chiede  di  erogare  all'associazione
ospitante  un  contributo  di  Euro  1.500,00.-  a  parziale  copertura  dei  costi  di
organizzazione dello stesso e per il fermo attività del centro per i 3 giorni di clinic.
Il Consiglio all'unanimità approva la Delibera di Spesa Nr. 13/2023 d.d. 13.06.2023.

* * *
6. Varie ed eventuali

 Nessuna
* * *

Essendo terminato l'esame dei punti all'ordine del giorno e non chiedendo nessuno altro la
parola si chiude la seduta del Consiglio alle ore 22.30.

* * *
firmato firmato

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO
Martino Bridi Giovanna Bezzi


